



Diana Bernal, una lideresa de nacimiento

Diana Bernal fue una niña de nacionalidad mexicana, cuyos padres provenientes del estado de Veracruz se conocieron en la Ciudad de México, lugar al que llegaron por motivos de desarrollo profesional.

Llena de estudio, esfuerzo y muchos juegos y actividades al aire libre con sus cinco hermanos, así fue la niñez de tu amiga Diana.

Recuerda que sus “fantasías y sueños se volvieron proyectos”.

Pero, algo que siempre caracterizó a Diana fue su manera de liderar lo que pudiera, “yo era la mayor y siempre decidía a qué jugar. Por ejemplo, los 15 de septiembre cada uno de mis hermanos y yo pegábamos en la pared un dibujo conmemorativo con el que concursábamos, mi abuelita era el jurado que definía al ganador, pero yo establecí el juego”.

Jugaba de todo, “desde concursos musicales para ver quién cantaba mejor, hasta juegos tradicionales como la roña, los encantados o formábamos equipos de volibol o beisbol”.

Aunque, cosa curiosa, Diana sólo jugó con la “Señorita Lili”, muñeca que en su momento fue el primer antecedente que llegó a México de la Barbie. Ella recuerda que “soñaba, más que en ser mamá, en convertirse en una adulta independiente y profesional”.

Diana Bernal,
procuradora
de la
Prodecon.



QUÉ HACE EN LA PRODECON

Ayuda a todos los papás y mamás a pagar las contribuciones que les cobre el Gobierno para que todas las personas vivan mejor. La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente, mejor conocida como Prodecon, es una institución que ayuda a todos los adultos que trabajan a que todo esté correcto cuando pagan sus impuestos. Los protege de cualquier irregularidad con estos pagos. Recuerda que el pago de impuestos ayuda a que tu país sea mejor, tenga más servicios y luzca bien.



DEPORTE PREFERIDO:
Jugar con mis hermanos, correr y andar en bicicletas.



DIANA TE RECOMIENDA:
Hacer todo con mucho entusiasmo y alegría.



QUÉ APRENDIZAJE LE DEJA SU PAPÁ

"La fortaleza para sacar adelante, sin profesión ni patrimonio alguno, a su numerosa familia. Una fortaleza que jamás estuvo reñida con el cariño. También me enseñó el gusto por el ejercicio, él me enseñó el placer de escribir historias, cuentos o ensayos críticos. A los 15 años escribí una obra de teatro".



COMIDA:
Filete mignon y tacos al carbón

QUÉ APRENDIZAJE LE DEJA SU MAMÁ

"Que una mujer debe ser independiente, autosuficiente económica y estudiar. Mi mamá me enseñó el gusto por la ciencia, por el arte y por la investigación".



DULCE:
La nieve



CARICATURA:
Astroboy